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От команд поступали аргументы за и против, а когда убеждений не хватало, в ход шли
эмоции. 

      

В экспертном совете оценивали умение спорить Аксана Сгибнева  - профсоюзный
полпред ФНПР на Урале, 
Пётр Гневашев
- заместитель председателя Федерации профсоюзов Челябинской области и 
Ирина Быковская
- председатель Тюменской областной организации Общероссийского профсоюза
работников государственных учреждений и общественного обслуживания.

Деловая игра учила форумчан услышать все точки зрения по острому профсоюзном
вопросу, дискутировать, спорить, отстаивать свою позицию.
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https://vk.com/id2034526
https://vk.com/id3755507
https://vk.com/id80170925
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